
＜広報部 ぼくら＞

こんにちは！新広報部の浅さんと村さんと麦さ
んです。よろしくお願いします。
全くの素人なので、温かく見守っていただけ

るとありがたいです！！
浅さんは、主にPCに打ち込みをし資料を作成

しています。
村さんは、主に文章の作成をし浅原に渡して

います。
麦さんは、主に文章の校正を行っています。
まだまだ未熟者ですが、これからセンターこ

まつがわの情報を発信していきます！！

＜ピアサポーター育成事業＞

5月27日に今年度の説明会を行いました。あい
にくの雨模様でしたが、事業所等の関係機関の方
を含め、多くの方々に参加して頂きました。

コロナの影響もあり、ZOOM参加も受け付けま
した。前年度の修了者の方の話を聞く場もあり、
盛り上がった2時間でした。秋からのスタートに
向けて、私たち職員も準備を進めていきます。

＜居住支援事業＞

こまつがわのお庭に、お野菜の苗がたくさん
並んでいます。植え付けた時よりもどんどん大
きく育ってきました。その野菜の苗のように居
住支援の種も大きく育ってきました。居住支援
に登録して頂いて、自分の障害や収入を理解し
ながらお部屋探しをしてきました。初めは小さ
な種が苗になり、大きな実がついてお部屋探し
ができました。今月はまた2人の方が新しいお部
屋に引っ越します。障害があっても地域で生活
できる。これがこまつがわの理想です。

＜就労支援事業＞

これまで体験したことのない社会情勢が続いてい
ますが、皆さんはどのように生活し、お仕事をし
ていらっしゃるのでしょうか？
私事になりますが、この機会に身体のメンテナ

ンスを実行しています。週2回夕食を抜いたり、
慣れないジョギングで汗をかいたり、時にはヨガ
や瞑想をして気持ちを落ち着かせています。こう
して仕事のモチベーションを保っています。また、
このように発信できることは、逆にありがたく、
こうして皆さんとつながれることを幸せに感じて
います。

こまつがわからのお知らせ

こまつがわ美術館

センターこまつがわの芸術家さん達
が心を込めて…

ニックネーム：むぎ
コメント：数十年ぶり！？に水彩画にチャレン
ジ中です。YouTubeを観ながら試行錯誤してい
ます。水彩絵の具は色がやさしくキレイ♡
その特徴を生かした作品が出来ることを目指し
て、のんびり楽しく描いていきます！！


